

Tarbes, le 8 juin 2016



COMMUNIQUE DE PRESSE

Alors que l'EURO de Football débute le 10 juin, des télégrammes exigeant des demandes de renforts en Sécurité Publique viennent de tomber dans tous les départements de France.

Sur un événement à résonance planétaire, programmé depuis des années (4 au moins), voilà que la Direction Centrale de la Sécurité Publique se réveille à un quart du coup d'envoi et demande des renforts de dernière minute.

Au-delà des questions légitimes que suscitent un tel degré d'impréparation confinant à l'amateurisme, ce sont les volets gestion humaine et gestion de service qui nous inquiètent.

Les policiers ont très largement démontré leur réactivité et leur investissement face à des événements graves, exceptionnels et inopinés. Mais, en l'espèce, ce n'est pas le cas.

Il est difficilement compréhensible d'être avisé au dernier moment que l'on va tenir un point de circulation ou surveiller un hôtel 24h/24. Ces deux missions pourraient être parfaitement assurées par des prestataires privés (société de gardiennage etc...), rémunérés par l'UEFA.

Pour le département des Hautes-Pyrénées, nous assistons à un véritable siphonage des effectifs de Tarbes et Lourdes alors qu'en temps normal il manque déjà beaucoup de personnels pour pouvoir faire face à la réalité du terrain.

Tous les services sans exception seront impactés durant la période du 10 au 27 juin avec un personnel déjà fatigué et dont les repos ont été totalement supprimés. Mais pendant ce temps, la circonscription de Tarbes notamment, continue de vivre (Fête de la musique, concert de boulevard des airs, fêtes de Tarbes etc...) et les missions quotidiennes de Police également. Nos services seront-ils en capacité opérationnelle d'assurer ces missions convenablement ?

Pour Alliance Police Nationale, le respect dû aux Policiers, leur sécurité en intervention et au-delà, la sécurité de l'ensemble de nos concitoyens ne doivent pas être remis en cause. Plus de vie de famille, aucune considération, aucune compensation. Dans le contexte actuel les Policiers en ont assez et ce sentiment est légitime.

Le bureau départemental Alliance Police Nationale

Contact Presse : Éric ARGENCE – 06-21-94-27-15